

Jedermann- und Vereineschießen

Ab Dienstag der nächsten Woche ist das Schützenhaus wieder zum Jedermann-Schießen für Vereine, Gruppen und Einzelpersonen geöffnet. Dabei geht es auf der offenen 50 Meter-Bahn mit Kleinkalibergewehren um Pokale, Sachpreise und um die Würde der Bürgerschützenkönigin oder des Bürgerschützenkönigs.



Auch in diesem Jahr kann man beim Schießen wieder „Sofortgewinne“ in Empfang nehmen. Wem es bei 5 Schüssen gelingt, auf einer Scheibe drei Zehner zu platzieren, der erhält als Lohn eine „Schützenwurst“. Wer gar vier Zehner erzielt, erhält zwei „Würste“ und wer mit einer 50er-Scheibe aufwarten kann, darf sich zusätzlich über eine Flasche Wein freuen. Die beliebte „Schnapszahl-Wertung“ wird es so ganz nebenbei auch wieder geben.

Schützenhaus und Außenanlage

